

Concurso de Disfraces. Organizado por la Asociación, llenó la pista de concursantes y curiosos. Mucho colorido y un gran ambiente. A destacar los dálmatas, por ser muchos, aunque no sabemos si estaban los 101. ¿Qué peña era?...Los ganadores fueron unos molinos de viento que aparecieron por allí, recordando que pronto serán realidad. En cuanto a los peques, ganaron "zipi y zape".

Domingo, día 22.

Teatro. En el local de la Asociación se representó, "con gran éxito de crítica y público", La venganza de Don Mendo". Divertida comedia representada por Tiquitoc Teatro, de Argamasilla de Alba, Ciudad Real, de final inesperado (a tiros), en la que alegremente mueren todos, hasta el apuntador, que tropieza.

Los teatros de este verano nos dejan el amargo sabor de boca de nuestro desaparecido grupo teatral. Fuera bueno recuperarlo de alguna manera (obras cortitas, ...).

Fuegos artificiales. Hacía tiempo que no disfrutábamos de este tipo de espectáculo. Fueron potentes y lucidos. Quizás deberían ser en un lugar más abierto para verlos mejor, sin dejarnos el colodrillo torció parriba.

Guateque 60. Los supervivientes de la Fiestas se dieron cita en el local de la Asociación para escuchar música, bailarla o tomar algo al fresco, bajo una noche de agradable temperatura. Dio comienzo con estas palabras en boca del DJ Manolo:

GUATEQUE 2004



"Hace pocas semanas nos sorprendió la noticia de que un señor había descubierto, en una maleta vieja, discos inéditos de los Beatles y fotos nunca vistas.

El caballero no podía creer el valioso contenido de la maleta que

había comprado en un rastro de Australia.

De alguna forma, la noticia nos hizo viajar a todos en el tiempo a los años 60. Esta noche queremos viajar también a esa década y lo haremos mediante la música.

Vamos a imaginar, por un momento, que preparamos el equipaje para trasladarnos a los años 60... ¿Qué no podría faltar en la maleta? Unos pantalones de pata de elefante para los hombres, una minifalda para las chicas,... ¡¡¡Ya hace



40 años de ese maravilloso invento que acortó las faldas para que las mujeres pudieran enseñar las piernas!!!

También podríamos coger las llaves de un 600, ...unos zapatos de plataforma y un buen peine para arreglarnos las largas melenas que solíamos llevar. Seguro que con unos pocos duros nos llegaba para ir al cine a ver "El Graduado" o el "Apartamento" de Billy Wilder.

Pero en nuestra maleta no podría faltar la música de ninguna manera: los mencionados Beatles, los míticos Rolling Stones, el poeta Bob Dylan, las canciones del rey del rock, Elvis, que tanto nos hicieron bailar. Y por supuesto, música española de la época: El Dúo Dinámico, Los Brincos, Marisol, Pekeniques y muchos más que vamos a escuchar ahora mismo. Espero que lo disfruten y bienvenidos a los 60."

(Texto de Olga Lareo0

